さんようおのだ まるごとウォッチング

1 中学生職場体験学習 28 ~目指せ将来のパティシエ~



竜王中学校2年生の富山唯さんが、JR小野田駅前の洋菓子店「アン シャーリー」で職場体験学習に挑戦。チーズケーキをカットしたり、ショートケーキに乗せるイチゴをきれいに拭いてヘタをとったりと、お店の方に教わりながら作業を進める表情は真剣そのもの。ケーキを"食べる"喜びに加えて、"作る"ことの大変さと喜びを知る、貴重な体験学習となりました。

2 ドキュメンタリー作家 5 パティ・ライト女史来訪



オーストラリア人ドキュメンタリー作家、パティ・ライト女史(写真右)が、著作執筆のために来日し、本市の本山地区を訪れました。本市への来訪は、オーストラリア人戦争捕虜の伝記執筆に関して、大浜捕虜収容所跡、本山収容所跡を取材し、当時を知る関係者に話を聞くことを目的としたもの。大浜捕虜収容所跡では、元収容所警戒員の佐藤市男氏(写真左)が語る"当時の様子"を熱心に聞き入る姿が印象的でした。

2/12

山陽小野田市 青少年善行賞表彰式



厚狭中学校1年生の田丸龍幸くん(写真左),原野拓也くん(写真中),平野優樹くん(写真右)の3人が,山陽小野田市青少年善行賞を受賞されました。昨年12月夕方,サッカークラブの練習を終えた3人は,病気で具合が悪くなり倒れていた男性を発見,搬送の手配を迅速に行いました。判断よく行動した3人に大きな拍手を送りたいですね。

2/22

全国児童才能開発 コンテスト 全国表彰



厚陽小学校 1 年生の舩林里歩さんが、昨年の夏休みに取り組んだ「めざせ だんごむしマスター」という自由研究が、第 45 回全国児童才能開発コンテスト科学部門で全国連合小学校長会会長賞という栄誉に輝きました。保育園の時から大好きだったダンゴムシについて、好きな食べ物、登り方など、試行錯誤を繰り返しながら、結論をまとめていく実験手法が高く評価されての受賞です。これからのますますのご活躍を期待します。